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08/05/2018 

Vereador critica comandos "curtos" 

 
A troca de comando no Corpo de Bombeiros foi citada pelo vereador Sidnei Jardim 
durante a sessão desta segunda-feira. 
Ele lamentou que comandantes tenham ficado tão pouco tempo em Campo Mourão. 
"Deixo já meu descontentamento registrado", frisou. 
Segundo ele, nada contra quem sai ou quem entra, mas pelo comando estadual 
fazer trocas tão rápidas. 
Jardim não descartou um requerimento criticando o sistema. 
 
 
22/05/2018 

Animais de rua dominam sessão da Câmara 

 
Sessão tranquila nesta terça-feira na Câmara de Campo Mourão. 
Um dos assuntos mais falados foi sobre os animais de rua. 



Foram tema de discursos de quatro vereadores - Elvira Schen, Edoel Rocha, Edson 
Battilani e Sidnei Jardim. 
Tudo na preseça do prefeito Tauillo Tezelli, que pela manhã assinou convênio com 
entidade protetora de animais. 
Tauillo estava na Câmara para sessão solene que aconteceu em seguida. 
 
24/05/2018 

Sem Luiz Alfredo, audiência tem só elogios 

 
Principal crítico da reforma tributária, o vereador Luiz Alfredo está de licença e não 
foi a audiência pública de quarta-feira. 
Sem ele, o secretário Beto Pequito fez a apresentação dos números do quadrimetres 
sem questionamentos. 
Muito pelo contrário, recebeu foi elogios de vereadores presentes. 
Sem citar nomes, o líder de governo Sidnei Jardim disse que houve muitas mentiras 
sobre como ficaria o IPTU. 
Segundo ele, as críticas vieram de quem "perdeu a eleição". 
 

 

CÂMARA DE VEREADORES 

 
02/05/2018 

Saúde: Vereador quer explicação para a falta de 
médicos no 24 Horas 

“Por qual motivo não havia médico para atender no 
Posto 24 Horas (jardim Lar Paraná) no dia 13 de 
março?”. O questionamento foi apresentado pelo 
vereador e advogado Sidnei Jardim (PPS) através de 
requerimento - aprovado por unanimidade - na última 
sessão do Poder Legislativo e deverá ser respondido 
pelo prefeito Tauillo Tezelli no prazo máximo de 30 

dias. 
A administração municipal terá ainda de informar se a chefia da unidade de saúde 
tem conhecimento da falta de atendimento a munícipe que formulou a denúncia ao 
vereador e, em caso positivo, quais foram as orientações repassadas à paciente. 
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Também terá de informar o número de médico que prestam atendimento na unidade 
de saúde 24 Horas e de que forma são organizados os plantões, bem como os 
horários de troca dos plantões. “Há algum período em que a unidade fica sem um 
médico para prestar atendimento?”, indagou o vereador. 
Sidnei Jardim também apresentou proposições na Câmara Municipal para que a 
prefeitura providencie a construção de uma pista para a prática de esportes Off-
Road, além da construção de uma praça com quadra de esportes e playground entre 
as ruas Tiziu e Presidente Humberto de Alencar Castelo Branco, Maria 
Olímpia Jardim e José Tadeu Nunes (jardim Nossa Senhora Aparecida). 
Outras indicações do vereador foram para que a administração municipal construa 
redutores de velocidade na rua Pioneiro Alfeu Teodoro de Oliveira(entre a avenida 
Armelindo Trombini e a rua Angelim – jardim Flora), realize a mudança do ponto de 
parada do transporte coletivo urbano da rua São Josafat (entre as avenidas Goioerê 
e Comendador Norberto Marcondes). 
 

Lei Lucas: Alessandra Zamora esteve na Câmara de C. 
Mourão 

Na manhã desta sexta-feira (27/4), o presidente da 
Câmara de Vereadores de Campo Mourão, Edson 
Battilani (PPS), recebeu a visita de Alessandra Begalli 
Zamora, mãe do garoto Lucas Begali Zamora de 
Souza, de 10 anos, que no dia 29 de setembro do ano 
passado faleceu engasgado (asfixia), no interior de 
São Paulo. Desde o falecimento do filho único, ela 
lidera uma mobilização – que ganhou âmbito nacional 

– para que professores e profissionais que trabalham com crianças recebam 
treinamento para prestar primeiros socorros. 
Dados oficiais dão conta que 810 crianças, na faixa de zero a 14 anos, morreram no 
país em decorrência de engasgamento no ano de 2015, último levantamento 
disponível nos órgãos competentes. Acredita-se, porém, que o número real seja 
ainda maior. Sobre sequelas permanentes deixadas em crianças vítimas de 
engasgamento não existem estatísticas oficiais. Nas redes sociais e na internet são 
incontáveis os registro de casos de crianças que perderam a vida por não terem 
recebido o devido socorro depois de se engasgar com alimentos, principalmente. 
O menino Lucas engasgou-se ao comer um cachorro quente durante um passeio da 
escola a Cordeirópolis (SP). Ele morava em Campinas e, apesar de atendido por 
uma equipe de socorristas deslocada até o local, faleceu dois dias depois em um 
hospital de Limeira, após sete paradas cardíacas. A equipe levou oito minutos para 
chegar ao local, depois de acionada, mas a falta de uma pessoa capacitada para 
prestar os primeiros socorros de imediato resultou na morte. 
 
Mobilização 
Na tentativa de evitar que crianças continuem a perder a vida por falta de pessoas 
capacitadas a prestar os primeiros socorros em casos de asfixia, Alessandra Zamora 
iniciou uma mobilização no final de outubro do ano passado. Sua irmã criou uma 
página no Facebook para alertar outras mães. Em apenas alguns dias, a página 
alcançou mais de 10 mil curtidas e milhares de relatos de vítimas de engasgo foram 
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postados na rede social. Atualmente, a página "Vai Lucas" conta com mais de 142 
mil seguidores. 
"Do luto à Luta", é assim que Alessandra Zamora, de Campinas, caracteriza a 
mobilização. Projeto de lei que torna obrigatória a realização de treinamento em 
primeiros socorros para professores e profissionais que trabalham com crianças já 
foi aprovado pela Câmara dos Deputados e atualmente encontra-se em apreciação 
no Senado Federal. Em centenas de municípios e vários estados estão em 
tramitação ou já foram aprovadas leis adotando a medida. 
Campo Mourão 
Em Campo Mourão, os vereadores Edson Battilani, Edoel Rocha, Sidnei Jardim e 
Sidney Ronaldo Ribeiro – “Tucano” apresentaram indicação legislativa, no início 
deste mês, alterando a legislação em vigor no Município, desde 2014, que tornou 
obrigatória a realização de cursos de primeiros socorros a todos os funcionários de 
instituições de ensino que oferecem educação infantil. 
A indicação é no sentido de que a obrigatoriedade se aplique a todas as instituições 
de ensino contempladas com educação infantil, da rede pública e particular. 
Também denomina a legislação de “Lei Lucas”. Aos estabelecimentos que se 
adequarem as exigências, a proposta é que seja conferido o selo “Lucas Begalli 
Zamora de Souza”. Já aqueles que não se adequarem, a proposta é que sejam 
punidos. Inicialmente com advertência por escrito, depois multa de 500 UFIR’s e até 
cassação de alvará (quando se tratar de creches ou escola particular). 
“É muito importante que funcionários e professores das creches e escolas da rede 
pública e particular tenham noções básicas de primeiros socorros, devido ao grande 
número de crianças com que convivem diariamente”, explicam os vereadores na 
mensagem justificativa da indicação legislativa. Eles ressaltam ainda que os 
primeiros socorros protegem a vítima contra maiores danos, até a chegada de um 
profissional de saúde especializado. 
 
 
04/05/2018 

Melhorias na iluminação pública, pede vereador 
Várias das indicações que o vereador e advogado 
Sidnei Jardim (PPS) apresentou na última sessão do 
Poder Legislativo foram com pedidos a prefeitura de 
execução de serviços de manutenção e melhorias na 
iluminação pública de Campo Mourão. A iniciativa 
contempla bairros e também pontos da área central da 
cidade. 

Foi pedida a substituição de luminárias queimadas nas ruas Curruira (jardim 
Tropical), Tarumã (jardim Lar Paraná), Belém (jardim Vitória), Ipanema (jardim 
Tropical II) e em 15 vias do distrito administrativo de Piquirivaí. Foi ainda solicitada a 
melhoria da iluminação do Recanto dos Tropeiros (ao lado do Museu Municipal). 
Sidnei Jardim indagou também o Poder Executivo sobre a previsão para a conclusão 
das obras para implantação de galerias pluviais no jardim Isabela e reivindicou a 
execução de serviços de limpeza e manutenção em bueiros das ruas José de 
Oliveira (jardim Fernando) e Engenheiro Mercer (cruzamento com a avenida 
Guilherme de Paula Xavier).. Outra indicação apresentada foi para que a 
administração municipal adote as medidas necessárias para assegurar a realização 
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de limpeza e capinagem em terrenos localizados na rua Antônio Zaramela 
(jardim Silvana). 
 
16/05/2018 

Santa Casa recebe moção por conquista de prêmio 
A Câmara Municipal, por iniciativa do vereador 
Sidnei Jardim (PPS), enviou Moção de Congratulações 
ao Hospital Santa Casa de Campo Mourão pela 
conquista do Prêmio “CIHDOTT Revelação/2017”, 
conferido no Congresso da Associação Brasileira de 
Transplante de Órgãos. Vários outros vereadores 
subscreveram a proposição – aprovada por 

unanimidade – conferida a Comissão Intra-Hospitalar de Doação de Órgãos e 
Tecidos para Transplante (CIHDOTT) do mais antigo hospital local. 
“A CHIDOTT do Hospital Santa Casa de Campo Mourão – salienta Sidnei Jardim – 
tem beneficiado pessoas que estão há tempos à espera de um transplante. O 
hospital mantém um programa de conscientização a doação de órgãos através de 
várias campanhas, inclusive com emissão do cartão do doador, com mais de cinco 
mil cartões emitidos”. Nos últimos anos, o número de captações de órgãos no 
hospital tem aumentado. 
A CHIDOTT é responsável por organizar o hospital para que seja possível identificar 
potenciais doadores de órgãos e tecidos para transplante; viabilizar o diagnóstico de 
morte encefálica (conforme resolução do Conselho Federal de Medicina); criar 
rotinas para oferecer aos familiares de pacientes falecidos a possibilidade da doação 
e articular-se com a Central de Transplante do Estado para o processo de doação e 
captação de órgãos e tecidos. 
Sidnei Jardim também apresentou indicação no Poder Legislativo para que todos os 
profissionais que atuam em instituições de ensino da rede municipal sejam inclusos 
no grupo de risco para vacinações, em especial a vacina do vírus Influenza 
(causador das gripes H1N1 e sazonal). 
Melhorias 
Outras indicações apresentadas a prefeitura pelo vereador do PPS: construção de 
faixas de pedestres elevadas no quadrilátero formado entre as avenidas Goioerê e 
José Custódio de Oliveira e as ruas São Josafat e Santa Catarina (centro), 
instalação de placas de sinalização de trânsito nas ruas Pedro Massareto, Nicolau 
Macowski, Horley Tadeu Casali e na travessa Dr. Aracyldo Carvalho Marques 
(jardim Flora II); substituição de luminárias queimadas na rua Abolição (Parque 
Verde) e Periquito (conjunto habitacional Dr. Milton Luiz Pereira). 
 

C. Mourão: Audiências Públicas no Legislativo 
A Comissão Permanente de Finanças e Orçamento da 
Câmara Municipal de Campo Mourão realiza duas 
audiências públicas até o final de maio. Presidida pela 
vereadora Elvira Schen Lima, a comissão é integrada 
ainda pelos vereadores Luiz Alfredo e Sydney Ronaldo 
Ribeiro – “Tucano”. 
No dia 23, ás 14 horas, acontece audiência pública 
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para a prestação de contas do Poder Executivo. Já no dia 30, às 14 horas, será 
realizada audiência pública para a prestação de contas da Secretaria Municipal de 
Saúde, que é a gestora local do Sistema Único de Saúde (SUS). 
Para esta quinta-feira (17/5), às 11 horas, está marcada reunião da Comissão 
Permanente de Legislação e Redação do Poder Legislativo. Nove projetos de lei, 
duas indicações legislativas e um projeto de resolução constam da pauta. Sidnei 
Jardim (presidente), Edilson Martins e Miguel Batista Ribeiro são os vereadores que 
integram a comissão. 
Solene 
A Câmara Municipal de Campo Mourão realiza sessão solene no próximo dia 22, às 
19h30min, para a entrega de Título de Mérito Militar a José Aparecido Silva. A 
outorga da honraria é resultado de proposição apresentada pelo vereador Roberto 
Cruz Mendes – Cabo Cruz. 
 
25/05/2018 

Prédios: Acidentes de trabalho preocupam vereador 
A corriqueira cena de trabalhadoras domésticas 
penduradas em janelas de prédios e condomínios, 
executando serviços de limpeza sem qualquer 
equipamento de segurança, levou o vereador 
Sidnei Jardim (PPS) a apresentar requerimento na 
Câmara Municipal com pedido de informações a 
Procuradoria Regional do Trabalho. Em abril passado, 
na cidade de Cianorte, uma mulher que realizava a 
limpeza de janelas em um apartamento no sexto andar 
morreu após cair. 
No requerimento, aprovado por unanimidade, o 

vereador questiona a Procuradoria Regional do Trabalho da 9ª Região se o órgão 
realiza algum tipo de fiscalização sobre o trabalho de limpeza de janelas realizado 
na maioria das vezes por domésticas, zeladoras e auxiliares de serviços gerais em 
condomínios e prédios de Campo Mourão. 
Em caso afirmativo, os procuradores do Trabalho deverão detalhar como é feita a 
fiscalização. Já em caso negativo, Sidnei Jardim indagou se há possibilidade de se 
promover a implementação de medidas preventivas e uma fiscalização mais rigorosa 
para garantir a segurança desses trabalhadores. 
Melhorias 
Entre as melhorias que o vereador Sidnei Jardim reivindicou na última sessão do 
Poder Legislativo, através de indicações ao prefeito Tauillo Tezelli, estão: instalação 
de bancos para uso da população em frente a unidade básica de saúde do jardim 
Paulista, viabilização de área para a construção de praça – com Academia da 
Terceira Idade e parque infantil – ao lado do campo de futebol do jardim Araucária e 
execução de redutor de velocidade na rua Bela Vista (jardim Pio XII). 
Também pleiteou a manutenção e demarcação de redutor de velocidade localizado 
na rua Faisão (jardim Tropical), a realização de operação tapa buracos na malha 
asfáltica que dá acesso ao estacionamento do Santuário Diocesano Nossa Senhora 
Aparecida (vila Urupês) e a substituição de luminárias queimadas na avenida Manoel 
Nogueira (jardim Lar Paraná), na rua Laurindo Borges (centro) e na BR 158 (no 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/predios-acidentes-de-trabalho-preocupam-vereador/image/image_view_fullscreen


trecho compreendido entre as ruas Jabuti e Antônio Gomes – jardins Esperança e 
Nossa Senhora Aparecida). 
Em outras indicações pediu a realização de limpeza e capinagem em terrenos 
localizados nas ruas Faisão (jardim Tropical), Dr. Hugo Lisot (jardim Paulino) e 
Tubarão (conjunto habitacional Montes Claros). 
 
 

Partido Popular Socialista - PPS 

 
04/05/2018 

Sidnei Jardim solicita pista Off-road para Campo 
Mourão 

 

Por meio de Indicação 
protocolada na Câmara 
Municipal, o Vereador e 
Advogado Sidnei Jardim 
reivindicou à Administração 
Municipal a viabilização de 
um local para a construção 
de uma Pista para a prática 
de esportes Off-Road no 
município de Campo 
Mourão. 
O termo “Off road” significa 

fora da estrada, e é um termo inglês utilizado para designar atividades esportivas, 
praticadas em locais que não possuem estradas pavimentadas, calçadas ou 
qualquer estrutura urbana, ou caminho de fácil acesso. 
Os esportes praticados “Off Road”, são praticados por pessoas que buscam o 
contato com a natureza, e também com o objetivo de superar as dificuldades de 
acesso e obstáculos impostos pela própria natureza, por exemplo, lama, pedras, 
erosões, subidas e descidas íngremes, alagamentos e etc. Alguns esportes 
praticados são o moto 4x4, também chamada de quadriciclo, em competições 
conhecidas como rallys, motocross, etc, sendo que a maioria das práticas são feitas 
em motos, veículos 4x4, jipes, caminhonetes e outros veículos apropriados. 
Em sua justificativa, o Vereador informou que cresce a cada dia mais os amantes e 
praticantes desse tipo de esporte, porém há a limitação de não se ter um local 
apropriado para a prática e realizações de campeonatos na referia modalidade. 
“Tendo isso em vista, solicitamos a viabilidade para a construção de uma Pista “Off 
Road” em nosso município, no intuito de criar novas formas de lazer e incentivar a 
prática das diversas modalidades encontradas nesse tipo de esporte”, ressaltou. 
O Vereador ainda destacou que municípios vizinhos, a exemplo de Farol, já contam 
com uma Pista “Off Road” e realizam grandes competições que são um verdadeiro 
sucesso entre a população. 
 A proposição foi aprovada por unanimidade dos Vereadores nas últimas Sessões 
do Poder Legislativo e será encaminhada para a Administração Municipal. 


